

## ABSTRAK

Banyak komunitas yang ada di Surabaya sebagai perwujudan budaya hingga komunitas homoseksual hidup. Salah satu komunitas yang ada di Surabaya adalah komunitas LGBT, komunitas-komunitas ini adalah sekumpulan individu yang mempunyai visi dan misi yang sama dalam suatu keinginan yang dimiliki. Peneliti mengambil komunitas HOMOSEKSUAL dari sekian banyak pilihan dari LGBT karena komunitas homoseksual memiliki cara yang unik dalam berkomunikasi memanfaatkan perkembangan teknologi, bahkan tidak semua masyarakat Indonesia tahu seperti apa cara berkomunikasi mereka. Pengambilan objek penelitian pada komunitas Homoseksual Surabaya karena komunitas ini ternyata memiliki aplikasi yang unik, untuk mempertemukan sesama Homoseksual dengan kategori yang unik, dan bagaimana Homoseksual memiliki insting atau kemampuan untuk memperkirakan status Homoseksual lainnya. Demikian juga karena Surabaya merupakan kota terbesar kedua di Indonesia, oleh sebab itu masyarakatnya cukup kompleks. Karena itulah, peneliti memilih penelitian komunitas Homoseksual di Surabaya.

Dari fenomena tersebut, peneliti mengambil rumusan masalah tentang Pengguna Jack D dalam memaknai foto profil dan menghubungkan foto profil dengan peran seksual. Penelitian ini dilaksanakan di Surabaya dengan narasumber-narasumber yang telah dipilih. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif yang terfokus pada fenomena komunikasi dan narasumber dengan teknik pengumpulan data tertuju pada wawancara dan *focus group discussion*, juga pada teknik pemilihan informan dan teknik analisis data. Jack D Dipilih sebagai aplikasi kencan dalam penelitian ini karena fitur yang dimiliki aplikasi Jack D lebih lengkap dibandingkan aplikasi kencan lain dan masih termasuk aplikasi yang gratis. Temuan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa foto profil merupakan esensi dari aplikasi kencan, foto profil menimbulkan asumsi dari pengguna lain termasuk kaitannya dengan peran

seksual, aplikasi kencan digunakan untuk prostitusi online, dan pergeseran makna aplikasi kencan menjadi tidak sepenuhnya berfungsi untuk mencari teman kencan.



**Kata Kunci:** LGBTQ, Peran Seksual, Foto Profil, Aplikasi Kencan Jack D